
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Noah Eichhorn

Protokollführung: Maximilian Moczarski

04.06.2024, 16 Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Pascal Hollekamp, Lars Petersen, Georg Ham-
merschmidt, Daniel Petrasch, Jasmina Mark, Alexander Kazatsky, Noah Eichhorn,
Jaron Schönwitz, Maximilian Moczarski, Wiktoria Pestka, Cederik Krebs, Kira Bur-
mester, Amanda Mischo (Online, ab 16:59)

Weitere Anwesende: Frederike Menn, Hanna Schulteis (bis 17:32)

Nächste Sitzung: Dienstag, 11.06.2024, 16 Uhr c.t. in NB 02/174

Tagesordnung

TOP 1 Organisatorisches

TOP 2 Anfragen

TOP 3 Post

TOP 4 Berichte

TOP 5 Barkassenprüfung

TOP 6 Akademische Jahresfeier

TOP 7 Spieleabend

TOP 8 AK Alienficker

TOP 9 Blumenregal

TOP 10 Nachtragshaushalt

TOP 11 Verschiedenes

A Vergleich alter und neuer Haushalt

B Neuer Haushaltsplan



TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Noah stellt unsere Beschlussfähigkeit fest.

Cedi fragt unmittelbar ob wir in den Botanischen Garten gehen wollen. Wir finden
die Idee gut, denn in den letzten 1,5 Stunden gab es zwei Feueralarme, außerdem
ist das Wetter schön.

Noah merkt an, dass es nur eine gute Idee ist, wenn wir jetzt nicht erstmal 30
Minuten durch den Botanischen Garten rennen. Cedi versichert ihm, dass dies nicht
passieren wird.

Eine halbe Stunde später haben wir es geschafft alle zuvor Anwesenden an einem
Sitzplatz zu vereinen.

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Noah wird als Sitzungsleitung vorgeschlagen.
Ergebnis: Einstimmig Angenommen

Max wird als Protokollführung vorgeschlagen.
Ergebnis: Einstimmig Angenommen

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen

Da das Protokoll vom 28.05.2024 noch nicht rumgeschickt werden konnte, vertagen
wir dessen Annahme um eine Woche.

d) Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird in der folgenden Form einstimmig angenommen.

1. Organisatorisches

2. Anfragen

3. Post

4. Berichte

5. Barkassenprüfung

6. Akademische Jahresfeier

7. Spieleabend

8. Nachtragshaushalt

9. AK Alienficker
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10. Blumenregal

11. Verschiedenes

Im Verlauf der Sitzung wurde der TOP Nachtragshaushalt hinter den TOP Blumen-
regal verschoben.

TOP 2 Anfragen

Uns haben keine Anfragen erreicht.

TOP 3 Post

Wir haben Post von einigen Studis die auf der Cernfahrt waren. Die Postkarte hängt
nun im Fachschaftsraum aus.

Nur wird sich die Frage immernoch gestellt, wie beim Schreiben der Postkarte schon
klar war, dass es mit der Zustellung Probleme geben würde. Manch einer würde
behaupten, sie wurde garnicht per Post verschickt sondern einfach in den FR gelegt.

Cedi hat auch Post gekriegt. Aber das ist seine private Post und nicht die der
Fachschaft.

TOP 4 Berichte

a) BK Hadronenphysik

Die BK Hadronenphysik hat sich das erste mal über Zoom getroffen. Es wurden
Kriterien diskutiert um die Kandidaten zu bewerten. Die offizielle Ausschreibung
wurde bereits veröffentlicht.

b) FSVK

Bzgl. des Dozierendenpreises konnte man uns bei der FSVK nicht weiterhelfen.

Der letzte Woche aufgekommene Erste-Hilfe Kurs wurde bereits von der FSVK
sowie über Insta beworben.

Es gab 7 Dreiwochenverfahren, das sind viele.

Anmerkung vom Protokoll: Für diejenigen die sich nicht mit der FSVK ausken-

nen, die FSVK kann nicht einfach spontan einen Beschluss fassen, sondern muss

diese über ein Dreiwochenverfahren beschließen.

Dabei werden jeweils mit einer Woche Abstand zunächst der Antrag vorgestellt, dann

wird dieser in der nächsten Woche diskutiert und in der dritten Woche abgestimmt.
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Die letzten zwei FSVK Sitzungen bestanden nur aus ständigen TOPs und Dreiwo-

chenverfahren.

• Wir haben über Chrissi und Tillman (Vertretung) für die UNIC-Kommission
abgestimmt. Beide sind jetzt gewählte Vertreter der RUB.

• Wir haben über die Beiträge für die WiWi-Meisterschaften abgestimmt. Die
WiWis kriegen für ihre WiWi-Meisterschaften ihr Geld (120 TNT).

• Wir haben über die Erhöhung der MusikerInnen Honorare von 150 EUR auf
500 EUR abgestimmt. MusikerInnen Honorare liegen jetzt bei 500 EUR.

• Die Theologen stellen sich der zweiten Woche ihres Verfahrens. Sie wollen
gemeinsam Grillen und dafür haben. Ein Meinungsbild zeigt, dass der Antrag
nächste Woche vermutlich angenommen werden wird.

• Es soll wieder die Webnacht stattfinden, diese wurde schon öfter veranstaltet,
wurde dabei aber immer größer, wodurch die beteiligten Fachschaften (IT-
Sicherheit, ETIT, Biologie) finanzielle Unterstützung benötigen.

Deshalb wollen beginnen sie ein weiteres Dreiwochenverfahren um 2000 EUR
zu beantragen. Davon soll unteranderem ein Eiswagen, sowie weitere Verpfle-
gungen gekauft werden.

Es soll zudem Spiele, Karaoke sowie LAN-Tourniere stattfinden, wer also Lust
auf LOL oder CS2 hat, soll am 12.07.2024 auf ID 03 vorbeischauen.

Es werden circa 500 Besucher erwartet.

• Das Dreiwochenverfahren zur I-Koop geht in die zweite Runde Woche.

Dabei soll zunächst abgestimmt werden, ob bis zu 7 FSRe der I-Koop einen
FSVK-Antrag stellen dürfen.

Geht dieser Antrag nicht durch, soll über ein Maximum von 5 FSRen ab-
gestimmt werden.

Sonst soll über ein festes Budget für die gesamte I-Koop entschieden wer-
den, was aber mehr Verwaltungsaufwand für die beteiligten FSRe wäre.

Kommt am 28.06.2024 ab 14 Uhr zu den Ständen :)

• Die Fachschaft Kunstgeschichte möchte im Anschluss an eine Infoveranstal-
tung der Gleichstellungs- und Diversitätsbeauftragten ab 18 Uhr ein zusam-
menkommen und grillen organisieren.

Damit wollen sie mehr aufmerksamkeit für die Veranstaltung generieren, sowie
Austausch fördern.
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Sie wollen circa 600 EUR.

c) I-Koop

Man hat sich mit unseren Nachbarn den Chemikern, sowie dem Untergrund zusam-
mengesetzt. Somit soll nach dem I-Koop Sommerfest am 28.06.2024 eine Party im
Untergrund stattfinden.

Der Vertrag dazu sollte am 05.06.2024 ankommen.

Werbung wird unteranderem auch vom AStA gemacht, wir wollen aber auch fleißig
werben.

d) AK Erstifahrt

Es wurde sich weiter nach Häusern umgeschaut. Von den Häusern, welche erreicht
werden konnten, gab es aber leider nur Absagen bis Aufschiebungen. Wir versuchen
weiter ein Haus zu finden.

TOP 5 Barkassenprüfung

Vor der Wanderung in den Botanischen Garten, wurde die Barkasse bereits gezählt.
Dabei wurden EUR gefunden. Dies war auch zu erwarten.

TOP 6 Akademische Jahresfeier

Cedi bringt die Einladung für die Akademische Jahresfeier mit. Er soll der Fakultät
bis zum 14.06 mitteilen wie viele an der Akademischen Jahresfeier teilnehmen wollen.
Dazu haben sich bereits einige gefunden, wer sich noch nicht gemeldet hat, aber
noch vorbeischauen will, kann dies gerne beim FSR tun. Unser Sprecher wird mit
Süßigkeiten beworfen.

TOP 7 Spieleabend

Nächste Woche ist wieder Spieleabend und diesesmal wollen wir rechtzeitig Geld für
diesen beantragen.

Es wird unmittelbar eingeworfen, dass am Freitag ein Treffen mit den OAWlern
stattfinden wird, um einen gemeinsamen Spieleabend zu besprechen. Dieser wird
aber nicht auf unsere regulären Spieleabende (jeden 2ten Mittwoch im Monat) fal-
len.

Antrag (Kira): Ich beantrage 15 EUR für Verpflegung auf dem Spieleabend.
Ergebnis: 13 Dafür - 0 Enthaltung - 1 Dagegen
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GO-Antrag (Noah): Änderung der TO, Verschiebung von TOP Nachtragshaus-
halt hinter TOP Blumenregal.
Es gibt keine Gegenrede, somit ist der Antrag angenommen.

TOP 8 AK Alienficker

Wiki, Pascal und Max haben sich unterhalten und sind zu dem Schluss gekommen,
dass der AK Alienficker mehr AK Leitungen gebrauchen könnte, da er zur Zeit nur
7 Stück hat.

Wir fragen in die Runde und kriegen von folgenden Anwesenden ihr Interesse be-
kundet, diesen tollen AK mitzuleiten.

• Frederike

• Hanna

• Pascal

Somit wird der Antrag gestellt.

Antrag (Wiki): Die Leitungen des AK Alienficker sollen um Frederike, Hanna
und Pascal erweitert werden.
Ergebnis: 9 Dafür - 2 Enthaltung - 2 Gegenstimmen

Wir witzeln, dass falls Pascal bereits Leitung war, nun Pascal2 AK Leitung wä-
re.

Zur Übersicht sind hier die AK Leitungen des AK Alienficker nun von den folgenden
Personen geleitet.

• Alina Schumacher

• Alexander Kazatsky

• Daniel Petrasch

• Georg Hammerschmidt

• Kira Burmester

• Leoni Hupperts

• Maximilian Moczarski

• Pascal2 Hollekamp

• Wiktoria Pestka

• Frederike Menn

• Hanna Schulteis
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TOP 9 Blumenregal

Daniel fragt uns ob er ein Blumenregal im Fachschaftsraum aufhängen darf. Er
merkt dabei an, dass es der Fachschaft keine weiteren Kosten bringen würde, son-
dern er gerne ein paar Materialien (Schrauben, etc) aus dem FR nehmen würde.

Es wird angemerkt, dass es dabei nur um das Regal geht, für Pflanzen sowie Blu-
mentöpfe müsste später vermutlich Geld beschlossen werden.

Nachdem Daniel anmerkt, dass er das Regal an den Betonbögen an der Decke be-
festigen möchte und erklärt, dass dies schonmal so gemacht wurde, kommt die leicht
beunruhigte Rückfrage, warum die Blumenregale denn entfernt wurden. Dies gesch-
ah aber lediglich aufgrund der Sanierung des NBs die damals stattgefunden hatte.

Wir finden die Idee gut und sagen Daniel zu.

TOP 10 Nachtragshaushalt

Es ist aufgefallen, dass der aktuelle Haushaltsplan ein paar Unstimmigkeiten hatte
bzw ein wenig mit neu aufkommenden Plänen des Rates im Konflikt stand.

• Die Kostenstelle für Aktionen mit Einnamen (2004) hatte 3000 EUR Ausga-
ben, aber 2500 EUR Einnahmen geplant,

• der Fachschaftspc scheint kaputtgegangen zu sein, weshalb ein neuer gekauft
werden soll, dies war mit dem Haushaltsplan nicht vereinbar,

• ZaPF-Anfahrtkosten sind diesesmal deutlich teurer gewesen.

Da seit gestern das Honorar für MusikerInnen von 150 EUR auf 500 EUR erhöht
wurde, ändert Leon den Haushalt vor der Abstimmung auf der Sitzung um dies zu
reflektieren.

Es wurden im Vergleich zum jetzigen Haushaltsplan folgende bemerkenswerte Än-
derungen vorgenommen.

• Für die Nikolausaktionen werden höhere Ausgaben geplant, damit wir dem
Dekanat eine Freude bereiten können :)

• Einnahmen und Ausgaben für Anschaffungen wurden von 500 EUR auf 650
EUR erhöht und 100 EUR würden Büro zugeteilt, für zum Beispiel Wasser
und Kaffe. Damit haben wir die Möglichkeit unser gesamtes Sachmittelbudget
zu benutzen.

• An der Erstifahrt hat sich nichts geändert.

• Einnahmen sowie Ausgaben für die ZaPF wurden entsprechend erhöht.

• Einnahmen sowie Ausgaben der ESE wurden um je 300 EUR erhöht.
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Es wurden noch kleinere Änderungen durchgeführt, welche in Anhang A nachvoll-
zogen werden können.

Leon zeigt den Anwesenden nochmal den Haushaltsplanvorschlag. Und wir kom-
men zur Abstimmung.

Antrag (Noah): Wir nehmen den Nachtragshaushalt an.
Ergebnis: Mit 14 Stimmen einstimmig angenommen.

Der neue Haushalt kann in Anhang B gefunden werden.

TOP 11 Verschiedenes

Es wird nachgefragt, wie die Vorstellungsposts des FSRs auf Insta laufen. Jaron sitzt
daran, jedoch hat gerade das Partyplakat Vorrang.

Es ist aufgefallen, dass der Moodlekurs teilweise nicht aktuell ist. Es wird sich nun
darum gekümmert.

Es hängt noch vor dem FR ein altes Schild mit Sprechzeiten, welche schon lan-
ge nicht mehr aktuell sind. Jaron druckt demnächst ein neues Schild aus.

Cedi merkt an, dass ein ITSler sich bei ihm gemeldet hat, da dieser zwar das Modul
Physik II belegt, aber kein Zugriff auf die Altklausuren hat, da er sich als Nicht-

Physiker eingetragen hat.

Es kommt zunächst die Frage auf, weshalb diese Unterscheidung überhaupt auf
dem Moodlekurs gemacht wird. Die Antwort sei der Datenschutz, da wir nur von
den Profs die Erlaubnis haben, Altklausuren für Physiker bereitzustellen. In solchen
Fällen empfehlen wir, Kommilitonen nach Hilfe zu fragen.

Dies macht jedoch auf das Problem aufmerksam, dass es einfach passieren kann,
dass man Materialien, welche man eigentlich sehen sollte nicht sehen kann, da man
zum Beispiel vergessen hat, seine Erstsemester -Rolle zu entfernen und sich dafür
die normale B.Sc-Rolle zu geben.

Dbzgl. soll sich das IT-Team gedanken machen.

Kleine Anmerkung vom Protokoll: Moin Leute, Max am Start.

Ich hatte heute zwei Nachrichten gekriegt die sich jeweils durch das zuteilen der

richtigen Rolle lösen ließen. Es waren tatsächlich beide die Fälle von dem Beispiel

gerade. Zufälle gibts.

Daniel möchte einen PNP-Abend wärend der ESE veranstalten. Um genug Spiellei-
ter finden zu können, fragt er ob er Externe mitbringen kann. Wir finden die Idee
gut und stimmen zu.
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Cedi möchte ein lustiges Quizspiel spielen. Es heißt Top 15 deutsche Biermarken,

das Ratespiel (also nein, tut es nicht, aber der Name ist Lustig).

Wir spielen es und erfahren, dass folgende 15 Biermarken die Top 15 deutschen
Biermarken sind.

1. König

2. Bitburger

3. Veltins

4. Beck’s

5. Sternburg

6. Augustiner

7. Erdinger

8. Hasseröder

9. Holsten

10. Jever

11. Krombacher

12. Oettinger

13. Paulaner

14. Radeberger

15. Warsteiner

Ende: 17:36 Uhr

Bochum, 10. Juni 2024

Protokollführung
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A Vergleich alter und neuer Haushalt



B Neuer Haushaltsplan
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